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Abstract (en)
[origin: WO8803389A1] A catheter for intestinal aspiration, perfusion and provocation of a segment, and a method to use this catheter for diagnostic
purposes. The catheter comprises a tube (2) of flexible material with at least four lumens (3, 4, 5, 6, 7, 8) for transporting irrigation fluids, air or
marker solution. Furthermore the tube is provided with holes (17, 18, 19, 20) which communicate with the lumens and the space outside the
catheter. The catheter also comprises at least two inflatable balloons (9, 10), by which a segment of the small intestine can be sealed off so that
a test space is formed therebetween. Furthermore the catheter comprises a stiffening wire (12) and a weight in the tip (11) of the catheter which
facilitates the insertion of the catheter. The catheter is characterized in that it is formed in a way that makes it possible to insert it into the small
intestine without anaesthetics and surgery. The method is characterized in that it is fast and safe and enables diagnostic use for intestinal diseases
with a specificity and a sensitivity that has not previously been possible.

Abstract (fr)
Sont ici décrits un cathéter destiné à l'aspiration, la perfusion et la stimulation intestinales d'un segment ainsi qu'un procédé d'utilisation dudit
cathéter à des fins de diagnostic. Ledit cathéter comprend un tube (2) en matériau flexible pourvu d'au moins quatre lumières (3, 4, 5, 6, 7,
8) assurant le transport de fluides d'irrigation, d'air ou d'une solution marqueuse. Ledit tube est en outre pourvu d'orifices (17, 18, 19, 20) qui
communiquent avec les lumières et l'espace situé à l'extérieur du cathéter. Celui-ci comprend également au moins deux ballons gonflables (9, 10),
grâce auxquels un segment de l'intestin grêle peut être isolé hermétiquement de façon à former un espace de test entre eux. Le cathéter comporte
en outre un fil de raidissement (12) et un lest disposé à la pointe (11) du cathéter de façon à en faciliter l'insertion. Ledit cathéter se caractérise par
le fait qu'il est conçu de façon à pouvoir être inséré dans l'intestin grêle sans anesthésie et sans acte chirurgical. Ledit procédé se caractérise par sa
rapidité et sa sûreté ainsi que par son aptitude à être utilisé pour le diagnostic de maladies intestinales avec une spécificité et une sensibilité qu'il n'a
pas été possible d'obtenir auparavant.
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